

## MNC Sekuritas Borong Tujuh Penghargaan GI BEI 2020

JAKARTA — Sebagai bentuk apresiasi kepada Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam melakukan sosialisasi pasar modal di lingkungan Perguruan Tinggi dan sekitarnya, Bursa Efek Indonesia kembali menggelar ajang Penghargaan Galeri Investasi BEI 2020 pada hari Senin (14/12/2020). Dalam acara yang diselenggarakan secara virtual tahun ini dengan tema “Pengembangan Pasar Modal – Apresiasi untuk Negeri”, MNC Sekuritas memborong 7 (tujuh) kategori penghargaan. Beberapa faktor penilaian berhasil dipenuhi Galeri Investasi binaan MNC Sekuritas, seperti: jumlah minimum investor, penyampaian laporan bulanan BEI, serta aktivitas edukasi selama periode penilaian September 2019 hingga Oktober 2020, serta telah berdiri selama setidaknya 1 (satu) tahun.

Beberapa kategori penghargaan yang berhasil diraih oleh MNC Sekuritas dan Galeri Investasi binaannya antara lain: Anggota Bursa Mitra dengan Kinerja Terbaik (MNC Sekuritas), Juara 1 Galeri Investasi Terbaik kategori Aktivitas Edukasi dan Pemerataan Informasi (IBI Kesatuan, Bogor), Galeri Investasi Terbaik di Kantor Perwakilan BEI Sumatera Utara (STIE Bina Karya, Tebing Tinggi), Galeri Investasi Terbaik di Kantor Perwakilan Kalimantan Barat (Universitas Widya Dharma, Pontianak), Galeri Investasi Terbaik di Kantor Perwakilan Kalimantan Selatan (Universitas Lambung Mangkurat, Banjarmasin), Galeri Investasi Terbaik di Kantor Perwakilan DKI Jakarta (IBI Kesatuan, Bogor), dan Galeri Investasi Terbaik di Kantor Perwakilan Jawa Barat (Universitas Swadaya Gunung Jati, Cirebon).

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan kebangkitan investor ritel, khususnya dari kalangan milenial, menjadi jantung pengembangan pasar modal di MNC Sekuritas dalam beberapa tahun terakhir. MNC Sekuritas menyadari kecenderungan tersebut, sehingga terus konsisten melakukan inovasi produk dan gebrakan yang menasar pada investor muda.

“Investor ritel di MNC Sekuritas tumbuh lebih dari 37%, mencapai hampir 100 ribu investor YTD 14 Desember 2020. Pertumbuhan yang signifikan ini ditopang oleh kemudahan pembukaan rekening saham secara *online* melalui aplikasi *online trading* MNC Trade New, sehingga investasi saham tetap dapat dilakukan di tengah pandemi. Pengguna *online trading* pada tahun 2020 juga melonjak hingga 400%. Agresifnya kegiatan edukasi melalui 143 *point of sales* MNC Sekuritas juga menjadi salah satu faktor pendorong tumbuhnya investor muda, yang mayoritas lahir dari 104 Galeri Investasi di universitas/ sekolah tinggi yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia,” jelas Susy.

Komitmen untuk menanamkan kesadaran berinvestasi saham sejak dini, lanjutnya, dibuktikan melalui pemecahan rekor MURI pada November lalu yaitu ‘Peresmian Galeri Investasi Terbanyak secara Virtual dalam Sehari’ secara serentak yang melibatkan 13 Galeri Investasi. Potensi pengembangan investor saham dari generasi milenial ini digarap oleh MNC Sekuritas secara serius. Apalagi Bursa Efek Indonesia mencatat ada lebih dari 448.000 SID investor yang berusia 18-25 tahun hingga 10 Desember 2020, 43% dari total investor baru. Meskipun penghargaan dalam ajang GI BEI ini bukan pertama kalinya diraih oleh MNC Sekuritas, pencapaian MNC Sekuritas tahun ini sebagai Anggota Bursa Mitra dengan Kinerja Terbaik menutup tahun 2020 dengan cemerlang.

\*\*\*

## SIARAN PERS

---

**UNTUK SEGERA DITERBITKAN**

**No. 028/MKT/XII/2020**

### **Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### **(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)